

El Consejo de Gobierno ha aprobado esta inversión entre el 1 de enero de 2026 y el 31 de diciembre de 2028

---

## La Comunidad de Madrid destina 2,3 millones a dos Centros de Día para mayores en situación de dependencia

- Situados en Usera y Puente de Vallecas, en Madrid, cuentan con una capacidad para atender a 64 usuarios
- El Ejecutivo autonómico ha creado 830 nuevas plazas en los dos últimos años en estos recursos, superando las 9.500 en toda la red pública

**21 de junio de 2025.-** El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid ha aprobado en su última reunión una inversión de 2,3 millones de euros en dos Centros de Día de la Agencia Madrileña de Atención Social (AMAS), situados en Madrid capital, para atender a 64 personas mayores en situación de dependencia.

El contrato autorizado tiene una duración entre el 1 de enero de 2026 y el 31 de diciembre de 2028. Incluye, por un lado, la gestión del Centro San Fermín, ubicado en el distrito de Usera, que tiene una capacidad para 40 usuarios; y, por otro, la del Centro Puente de Vallecas, en este distrito, con otras 24 plazas.

Los servicios que se ofrecen en estos dispositivos son los de atención gerontológica, rehabilitadora, social y transporte adaptado, entre otros. Sus profesionales promueven la autonomía de los usuarios, potencian su permanencia en su entorno habitual y coordinan diferentes actividades terapéuticas y socioculturales con el fin de mejorar su calidad de vida.

En todos ellos se sigue el modelo de atención centrado en la persona, con un programa de valoración integral y otros de apoyo a la salud y habilitación funcional, incluyendo educación para la salud, detección de factores de riesgo, fisioterapia o terapia ocupacional.

El Ejecutivo regional ha abierto desde el inicio de esta Legislatura tres nuevos centros públicos de esta tipología en Getafe, Torrejón de Ardoz y Móstoles. Y en los dos últimos años, ha creado un total de 830 nuevas plazas en estos recursos, alcanzando las 9.530 en toda la red pública.